

Mitgliederversammlung der FF Roiten im Gh. König am 22.01.2009

Kommandant HBI Franz Schöllner konnte neben seinen Feuerwehrkameraden auch Bürgermeister Friedrich Wagner und Vizebürgermeister EHBI Johann König zur Mitgliederversammlung begrüßen.

Nach dem Gedenken an die verstorbenen Kameraden wurde mit den Berichten begonnen.

Verwalter Hermann Neulinger machte seinen Kassa-Bericht über das abgelaufene Jahr. Zwei Kassaprüfer machten einen Bericht über die abgehaltene Prüfung, sie fanden die Kassaführung in Ordnung und beantragten die Entlastung des Verwalters, dies wurde einstimmig angenommen.

Anschließend folgten die Tätigkeitsberichte der Sachbearbeiter

Funk: Sachbearbeiter LM Gerald König berichtete über die abgehaltenen Übungen und den neuen Ankauf der Digitalen Funkgeräte. Die Funkgeräte sind im Fahrzeug eingebaut und alle Funker bereits eingeschult. (2 Digitale Handfunkgeräte und ein Fahrzeugfunkgerät). Danach gab er auch gleich die Liste der eingeteilten Funker für den monatlichen Funkproberuf aus.

Atenschutz: Sachbearbeiter LM Christian Weissinger berichtete ebenfalls über das abgelaufene Jahr und wünscht sich etwas mehr Beteiligung bei den Übungen. Es wurden 3 neue Atemschutzgeräte angeschafft mit 6 Masken und 2 Fluchtmasken. (Überdruckgeräte Dräger PSS 7000), die auch bereits im KLF eingebaut sind. Beim Bezirksvergleichsbewerb wurde ebenfalls teilgenommen.

Schadstoff: Kdt. Franz Schöllner machte einen Bericht über die Schadstoffübungen

Feuerwehrmedizinischer Dienst: Sachbearbeiter Johannes Schwaiger berichtete über zwei abgehaltenen Erste Hilfe Kurse, davon ein 16 stündiger im Feuerwehrhaus Roiten und ein Auffrischkurs im Feuerwehrhaus Pehendorf. Beide wurden vom ASBÖ Groß Gerungs abgehalten. (Sachbearbeiter OBI Christian Scheidl). Die Übungen und Einsätze wurde ebenfalls mitgearbeitet. Die Erste Hilfe Koffer wurden ebenfalls gewartet und wieder auf den neuesten Stand gebracht.

Ausbildung: Da Ausbilder David Haag entschuldigt war berichtete der Kommandant über das abgelaufene Jahr und stellte die neue Ausbildung vor (Abschluss Truppmann und Truppführer), Er betonte das im heurigen Jahr 4 neue Feuerwehrmitglieder auszubilden sind.

Fahrmeister: Fahrmeister LM Gottfried Schöllner erwähnte in seinem Bericht das das KLF nicht mehr das neueste ist und an einen Neukauf in den nächsten Jahren gedacht werden muss. Die Überprüfung und Servicearbeiten am Fahrzeug und Pumpe wurden ebenfalls durchgeführt.

Zeugmeister: Zeugmeister Markus Gruber berichtete über diverse Reparaturen und Ankauf von einer neuen Bergeleine und verschiedener Kleidungsstücke. Gurten und sonstige Sachen wurden überprüft und sind in Ordnung. B und C Schläuche müssen wieder nachgekauft werden.

Kdtstv. BI Johann Haghofer berichtete ebenfalls über das abgelaufene Jahr und betonte sich allgemein bei den Übungen etwas mehr zu beteiligen.

Kommandant HBI Franz Schöllner bedankte sich bei allen Sachbearbeitern und Feuerwehrmitgliedern für die geleistete Arbeit.

Anschließend machte Kommandant HBI Franz Schöllner seinen Bericht

- Mannschaftstand 43 Mann davon 4 Damen und 6 Reservisten

- Einsätze 8 davon 6 Technische, 1 Brandeinsatz und 1 Brandsicherheitswache mit ges.106 Std.
- Übungen lt. Ausbildungsplan mit ges. 262 Std.
- Tätigkeiten und Schulungen 69 mit ges. 1108 Std.
- **Gesamt 1476 Stunden**

Ein Be - und Entlüftungsgerät und ein 5000 Liter Falttank wurden ebenfalls angeschafft

Bei einigen runden Geburtstagen wurde ebenfalls ausgerückt: 60er Feier EHBI Johann König und Hermann Neulinger, 50er Feier HBI Franz Schöller

Beförderungen: Fahrmeister Gottfried Schöller zum OLM

Zeugmeister Markus Gruber zum LM

Neuaufnahmen: Franz Schöller jun., Michael Wagner, Beatrix Fichtinger und Astrid Fichtinger

Vorschau 2010: Feuerwehr Preisschnapsen am 20.Februar im Feuerwehrhaus

Feuerwehrausflug am 13. März

Pfingstfest und im Herbst ein Marathon Wandertag des Wanderverein

Rappottenstein Start und Ziel beim Feuerwehrhaus

Der Bürgermeister und Vizebürgermeister bedankten sich für die Einladung und die gute Zusammenarbeit zwischen Feuerwehr und der Gemeinde und wünschen dem Kommando und der Feuerwehr alles Gute in der Zukunft.

Anschließend bedankte sich der Kommandant HBI Franz Schöller beim Bürgermeister für die Jährliche finanzielle Unterstützung und wünschte Vizebürgermeister Johann König alles Gute und viel Gesundheit in Zukunft, da dieser in den wohlverdienten Ruhestand geht.

Der Kommandant beendete die Mitgliederversammlung mit einem Gut Wehr und lud anschließend zu einem Essen mit Getränken.



Text u. Foto: FF Roiten



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Montag, 25. Jänner 2010
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!